



L'ouragan Dorian fait rage aux Bahamas



© Libre de droits

Alors que la tempête la plus violente de l'histoire de l'île a fait ses premières victimes, l'Armée du Salut intensifie son aide sur place.

Des rafales de vent à près de 300 km/h et la menace d'inondations causées par des ondes de tempête atteignant jus-qu'à sept mètres ont été signalées par des météorologues aux Bahamas. L'ouragan Dorian, de catégorie 5, se déchaîne dans les îles des Caraïbes d'Abacos et Grand Bahama. La tempête la plus violente de l'histoire des Bahamas a déjà fait cinq victimes et provoqué des vagues de destructions catastrophiques dans son sillage. La principale base d'opérations de l'Armée du Salut aux Bahamas se trouve à Freeport. L'équipe sur place, dirigée par les Chefs divisionnaires, les majors Clarence et Karen Ingram, est prête à intervenir dès que les conditions le permettront.

L'importante évacuation des zones les plus sujettes aux inondations a été entreprise par le gouvernement avant l'arrivée de l'ouragan Dorian, à 3 heures du matin GMT. De nombreux Bahamiens des îles du nord les plus touchées sont ainsi hébergés dans des abris d'urgence. Le rôle clé de l'Armée du Salut sera de leur fournir de la nourriture et de l'eau potable.

La demande initiale était que l'Armée du Salut fournisse jusqu'à 300 repas par jour. L'équipe d'intervention en cas de catastrophe est préparée à cela et peut même assumer bien plus encore. Comme l'ouragan Dorian se déplace lentement vers l'ouest, il est à prévoir que la tempête affectera Grand Bahama pendant environ deux jours avant que la situation ne soit dégagée.

Le bâtiment du Poste de l'Armée du Salut sur l'île d'Eleuthera a été préparé comme abri d'urgence, même si les dégâts dans cette région ne devraient pas être aussi graves. Aux dernières nouvelles, l'approvisionnement en électricité aurait échoué. On s'attend à ce qu'il soit difficile d'atteindre les îles touchées plusieurs jours après la tempête, de sorte qu'on pourrait demander à l'Armée du Salut de continuer à fournir des repas bien au-delà de la période de nettoyage.

Le rôle principal de l'Armée du Salut sera d'aider après la tempête. Les majors Ingram sont en contact avec la National Emergency Management Agency des Bahamas (NEMA) et agiront selon leurs informations et demandes spécifiques. Actuellement, on s'attend à ce qu'il y ait un besoin de nourriture, de vêtements, de bâches, de trousse de nettoyage et d'autres articles semblables. L'Armée du Salut est prête à fournir de l'aide dès que les besoins spécifiques seront communiqués par la NEMA.

Le commissaire Devon Haughton, Commandant du Territoire des Caraïbes, encourage le personnel de l'Armée du Salut dans l'ensemble des Caraïbes à prêter attention aux personnes les plus vulnérables de leurs communautés et, dans la mesure du possible, à mettre les installations de l'Armée du Salut à leur disposition pour leur fournir abri, soutien et assistance pratique.

Pendant ce temps, le long de la côte est des USA, des équipes de l'Armée du Salut sont prêtes à intervenir. Il est difficile de prévoir avec précision la trajectoire de l'ouragan Dorian. Mais la préparation de l'Armée du Salut, coordonnée par une équipe de spécialistes à Atlanta, en Géorgie, a nécessité le déploiement stratégique de personnes, de moyens et de ressources, renforçant la capacité locale à réagir dans les États côtiers.

Par exemple, du matériel spécialisé et du personnel formé de la Division de l'Armée du Salut du Kentucky et du Tennessee ont été activés en vue d'un déploiement, y compris des unités d'alimentation mobiles avec tout le personnel nécessaire. Du matériel et du personnel d'intervention supplémentaires ont été mis en attente dans les deux États.

« L'Armée du Salut a une longue histoire d'intervention lors de catastrophes, depuis les tornades et les inondations jusqu'au 11 septembre et à Katrina », explique le major Art Penhale, Commandant de la Division du Kentucky et Tennessee. « Notre ADN de service implique que nous avons des ressources à proximité et que nous pouvons obtenir de l'aide supplémentaire en cas de besoin. Nous sommes là où le besoin se fait sentir, et même si nous ne pouvons pas être sûrs de la trajectoire de Dorian, il est clair que son passage va créer des besoins. »

« La situation change d'heure en heure », ajoute Bo Sells, Coordinateur des services en cas de catastrophe pour le Kentucky et le Tennessee. « Les projections

actuelles prévoient des risques pour les communautés côtières sur des centaines de kilomètres, même si l'œil du cyclone ne touche pas les terres ... Nous savons que nous allons nous déployer, mais nous ne savons pas si nous irons en Floride, en Géorgie ou en Caroline. »

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

Publié le

3.9.2019